

23.7.2020

Patricia Kopp tritt als Leiterin für Risk und Compliance in die Geschäftsleitung der Belvoir Capital AG ein

Belvoir Capital ist es gelungen, mit Patricia Kopp eine sehr erfahrene und kompetente Person zur Gesellschaft zu holen.

Patricia Kopp hat ab Juli 2020 die Position des Chief Risk & Compliance Officers beim Multi Family Office Belvoir Capital AG übernommen, gleichzeitig tritt sie in die Geschäftsleitung des Zürcher Vermögensverwalters ein. Steffen Bauke, CEO der Belvoir Capital, freut sich, dass mit Patricia Kopp zum ersten Mal eine Frau in die Geschäftsleitung der Belvoir Capital berufen worden ist. Die Juristin mit langjähriger Erfahrung im Banking war zuvor über 15 Jahre bei Infidar und WM Partners in ähnlichen Positionen tätig, bevor sie vor rund 2 Jahren zu Julius Bär wechselte, wo sie unter anderem als Regional Compliance Head für Emerging Markets verantwortlich war. Im Januar 2020 kam sie im Rahmen der Nachfolgeplanung zu Belvoir Capital und löst nun das Gründungs- und Geschäftsleitungsmitglied René Stoll, den bisherigen Leiter des Bereichs ab. René Stoll wird sich nun wieder vermehrt den Kunden und der allgemeinen Strategie der «Belvoir Familie» widmen.

Patricia Kopp joins the executive committee of Belvoir Capital AG as Head of Risk and Compliance

With Patricia Kopp, Belvoir Capital has successfully gained a very experienced and competent person.

As of July 2020, Patricia Kopp has taken over the position of the Chief Risk & Compliance Officer at the multi-family office Belvoir Capital AG. Simultaneously, she joins the executive committee of the Zurich-based asset manager. Steffen Bauke, CEO of Belvoir Capital, is delighted that Patricia Kopp is the first woman to be appointed to the executive committee of Belvoir Capital. As a lawyer, Patricia Kopp has a long-standing experience in banking and previously held similar positions for over 15 years at Infidar and WM Partners before joining Julius Baer around two years ago, where she was responsible for Emerging Markets as Regional Compliance Head. She joined Belvoir Capital in January 2020 as part of the succession planning process and now replaces the co-founder and executive committee member René Stoll, who was the former CRO. René Stoll will now devote more time to his clients and the general strategy of the "Belvoir Family".

Über Belvoir Capital AG:

Die Belvoir Capital AG wurde 2004 gegründet und ist ein inhabergeführtes Multi Family Office mit Sitz in Zürich, Schweiz. 15 Mitarbeitende kümmern sich um das Wohl der Kunden, zu denen Privatpersonen, Unternehmerfamilien und Stiftungen gehören. Die Belvoir Capital AG verfügt über die Bewilligung der FINMA als Vermögensverwalter kollektiver Kapitalanlagen gemäss KAG. Weitere Informationen erhalten Sie unter: www.belvoircapital.com

Kontakt:

Steffen Bauke, CEO
bauke@belvoircapital.com
+41 44 206 30 40

[Bild \(Portrait\) von Patricia Kopp](#)

[Bild von Patricia Kopp](#)